

les hauts de Marne

N°391 Septembre 2006

Participation des unités scouts de Chennevières aux cérémonies de la Fête-Dieu

UN JOUR, UN MOIS... À LA PAROISSE

LA FÊTE DIEU



Cette année encore, grâce à un temps clément, la Fête-Dieu a rassemblé canavérois et amis dans le magnifique Parc Corot. Les clercs, la chorale, les chevaliers de Malte, les scouts ont participé à la solennité de l'office célébré par le Père Cordier et le Père Rimbault. La procession à travers la ville a manifesté notre foi vivante et joyeuse avant de rejoindre le parvis de l'église pour la bénédiction des enfants et le salut solennel au Saint-Sacrement, devant le reposoir fleuri par les paroissiens sur le tapis de sciure réalisé par les jeunes de l'AJCC.